



PRESIDEN JOKO WIDODO MENERIMA KUNJUNGAN PM MALAYSIA

Presiden Joko Widodo (kanan) bersama Perdana Menteri Malaysia Muhyiddin Yassin (kiri) melambaikan tangan di veranda Istana Merdeka, Jakarta, Jumat (5/2). Presiden Joko Widodo menerima kunjungan kenegaraan perdana dari PM Malaysia Muhyiddin Yassin dan kedua pemimpin negara tersebut membahas hubungan bilateral meliputi perlindungan WNI di Malaysia dan sejumlah isu kawasan dan global.

Ekonomi Indonesia Minus 2,07%, Rekor Terendah Sejak Krisis 1998

Pertumbuhan perekonomian Indonesia minus 2,07 persen merupakan rekor terendah sejak krisis 1998. Hal ini karena dampak dari Pandemi Covid-19 yang tidak dapat dikendalikan pemerintah penularannya.

JAKARTA (IM) - Badan Pusat Statistik (BPS) melaporkan, pertumbuhan ekonomi Indonesia pada tahun 2020 mengalami

kontraksi atau tumbuh minus 2,07 persen.

Dengan demikian, Indonesia masih mengalami resesi setelah

dalam dua bulan sebelumnya, kinerja perekonomian juga mengalami kontraksi, yakni masing-masing sebesar 5,32 persen dan 3,49 persen.

Kepala BPS Suhariyanto mengatakan, akibat pandemi Covid-19, RI untuk pertama kalinya kembali mencatatkan pertumbuhan ekonomi minus sejak tahun 1998.

"Dengan demikian sejak 1998 untuk pertama kalinya pertum-

buhan ekonomi berkontraksi di tahun 1998 karena krisis moneter, tahun 2020 ini Indonesia berkontraksi minus 2,07 persen karena pandemi Covid-19," ujar Suhariyanto dalam konferensi pers secara virtual, Jumat (5/2).

Saat krisis moneter terjadi pada tahun 1998, pertumbuhan ekonomi tercatat minus hingga 13,16 persen. Kala itu, utang luar negeri RI pun membengkak. Per

Maret 1998, nilai utang luar negeri mencapai 138 miliar dollar AS, sekitar 72,5 miliar dollar AS adalah utang swasta yang dua pertiganya jangka pendek, dengan sekitar 20 miliar dollar AS akan jatuh tempo dalam tahun 1998.

Sementara pada saat itu cadangan devisa tinggal sekitar 14,44 miliar dollar AS. Terpuruknya

► Bersambung ke hal 11

Politikus Demokrat Bantah Fitnah Marzuki Alie Terkait Kudeta Demokrat

JAKARTA (IM) - Politikus Partai Demokrat Rachland Nashid membantah dirinya telah memfitnah Marzuki Alie dalam gerakan pengambilalihan kepemimpinan Partai Demokrat yang kini dipimpin Agus Harimurti Yudhoyono (AHY).

Menurut Rachland, pernyataan Marzuki Alie tersebut salah alamat jika ditujukan kepada dirinya. "Tuduhan Marzuki Alie bahwa saya memfitnah dirinya terlibat dalam gerakan pengambilalihan kepemimpinan Partai Demokrat salah alamat," kata Rachland dalam keterangan tertulis, Jumat (5/2).

Menurut Rachland, nama Marzuki Alie justru disebut secara

eksplisit oleh rekan-rekannya sendiri dalam konferensi pers 2 Februari 2021. Rachland mengatakan, Marzuki Alie justru disebut sejumlah kader Partai Demokrat yang diduga terlibat pertemuan dengan Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko.

"Nama Marzuki Alie disebut secara eksplisit oleh kawan-kawannya sendiri dalam konferensi pers 2 Februari sebagai salah satu dari empat faksi yang bertemu dalam kehendak untuk menjadikan Moeldoko Ketua partai melalui KLB ilegal," ujar Rachland.

"Ini mengonfirmasi temuan partai yang didapat dari penyidikan

► Bersambung ke hal 11

Pembunuh Satu Keluarga Seniman di Rembang Diduga Lebih Satu Orang

REMBANG (IM) - Pelaku pembunuhan terhadap satu keluarga seniman, Anton Subekti, istri, anak dan cucunya di Rembang, belum teridentifikasi. Jaran Polres Rembang masih mencari jejak pelaku. Pelaku pembunuhan terhadap satu keluarga ini diduga

kuat lebih dari satu orang.

Kasat Reskrim Polres Rembang AKP Bambang Sugito mengungkapkan, pelaku pembunuhan satu keluarga di Desa Turusgede, Kecamatan Kota Rembang, Kabupaten Rembang, diduga lebih dari satu orang.

"Nanti kami sampaikan, lebih dari satu (pelaku)," ucap Bambang Sugito kepada wartawan, Jumat (5/2).

Dugaan bahwa pelaku lebih dari satu orang karena ditemukan

► Bersambung ke hal 11

Pengacara: Edhy Prabowo Sewa Apartemen Bukan untuk Debby

JAKARTA (IM) - Pengacara mantan Menteri Kelautan dan Perikanan Edhy Prabowo, Soesilo Aribowo, akhirnya meluruskan pemberitaan yang menyebutkan kliennya menyewakan apartemen di Kalibata City buat pebulu tangkis Debby Susanto.

"Rasanya bukan Debby Susanto ya, saya tidak pernah mendengar soal nama itu," ujar, Jumat (5/2). Soesilo menyatakan bahwa penyewaan unit apartemen itu diduga ketika Edhy masih duduk sebagai anggota DPR RI Fraksi Partai Gerindra. Sehingga, kata

dia, peristiwa tersebut terjadi sebelum Edhy menjabat sebagai Menteri Kelautan dan Perikanan.

"Setahu saya hanya satu ketika Pak EP (Edhy Prabowo) anggota DPR, cuma siapa saya kurang

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Kasus Positif Bertambah 11.749, dan yang Meninggal 201 Orang

JAKARTA (IM) - Penyebaran virus korona di Tanah Air belum juga dapat dikendalikan. Penularan mana-mana. Data yang diumumkan pemerintah pada Jumat (5/2) pukul 12.00 WIB, dalam 24 jam terakhir kasus positif bertambah 11.749 orang.

Dengan demikian total kasus Covid-19 sejak diumumkan ditemukannya pasien pertama pada 2 Maret 2020 sudah mencapai 1.134.854 orang.

Informasi ini disampaikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 melalui data yang diterima wartawan pada Jumat sore kemarin. Data tersebut bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id.

Bersamaan dengan itu, pemerintah juga melaporkan sebanyak 9.674 pasien sembuh dari Covid-19. Mereka dinyatakan sembuh setelah tidak

lagi memiliki virus korona di tubuhnya. Mereka dinyatakan sembuh berdasarkan pemeriksaan laboratorium dengan metode polymerase chain reaction (PCR), yang hasilnya negatif virus corona.

Dengan demikian, total pasien Covid-19 yang sembuh sampai saat ini berjumlah 926.980 orang sejak awal pandemi.

Akan tetapi, pasien Covid-19 yang meninggal dunia juga bertambah. Dalam 24 jam terakhir, ada 201 orang yang tutup usia setelah dinyatakan positif virus korona. Sehingga, angka kematian akibat Covid-19 di Indonesia tercatat sebesar 31.202 orang.

Dengan update data tersebut, maka kasus aktif Covid-19 di Indonesia kini ada

► Bersambung ke hal 11



STATUS KEWARGANEGARAAN BUPATI TERPILIH SABU RAIJUA

Bupati terpilih Sabu Raijua Orient P Riwu Kore memberikan keterangan kepada wartawan usai bertemu dengan Kapolda NTT Irjen Pol Lotharia Latif di Markas Polda NTT, Jumat (5/2). Bawaslu menyatakan Orient P Riwu Kore sebagai warga negara AS menyusul adanya konfirmasi dari kedutaan besar AS setelah pleno penetapan menjadi Bupati Sabu Raijua.

Bagus
MENCEGAH UDARA LEMBAB
Penghilang Bau • Anti Ngengat
Mencegah Penjamuran

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Bertuturlah dengan kata yang baik, berpikirlah dengan niat yang baik, lakukanlah perbuatan yang baik.
Kata Perenungan Master Cheng Yen

ASALTAU!
Merasa Terganggu Sirene Ambulans,
Bos Mafia di Napoli Serang Paramedis

MERASA terganggu bunyi sirena mobil ambulans, seorang bos mafia di Napoli menyerang paramedis dan meminta supaya tidak membunyikan sirena saat melintas di jalanan di kota. Alasannya, bunyi sirena itu membuat mereka terganggu.

Bos Narkoba dari Camorra --sindikatan kejahatan terorganisir utama di kota terbesar ketiga di Italia, sebelumnya telah mengeluarkan peringatan para medis supaya tidak menghidupkan sirene. Sebab bunyi sirene ambulans dan lampu berkedip dapat disalah artikan sebagai mobil polisi, yang bisa menakutkan-nakuti pelanggan mereka.

Setelah memukul para medis itu, si bos mafia narkoba itu memerintahkan sopir ambulans untuk membawa rekan-rekan mereka yang terluka ke rumah sakit.

Pada Sabtu (30/1), sebuah ambulans yang melakukan perjalanan ke keadaan darurat di kawasan kota Spanyol dihentikan oleh dua pria dengan sepeda motor besar, yang menggedor jendela dan menyuruh mereka untuk mematikan sirene.

"Apakah Anda tidak mengerti bahwa Anda tidak dapat menggunakan sirene Anda di sini? Matikan atau kami akan tembak Anda," kata

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.122,00	13.857,00
SGD	10.714,00	10.364,00
AUD	10.815,00	10.477,00
EUR	17.033,00	16.693,00
HKD	1.861,00	1.756,00
GBP	19.479,00	19.079,00

Jumat 05 Februari 2021 16:45 WIB